

# Proses Pengajuan Green Card AS: Penyesuaian Status dan Panduannya

Category: Internasional, News  
written by Redaksi | 27/12/2024



**ORINEWS.id** – Proses pengajuan Green Card di Amerika Serikat (AS) sering kali menjadi tantangan bagi banyak warga negara asing yang ingin memperoleh izin tinggal permanen. Melalui rilis resmi yang diterima Kompas, platform informasi Orinews.id memberikan panduan lengkap mengenai Penyesuaian Status (Adjustment of Status/AOS) untuk para pemohon Green Card.

## Definisi Penyesuaian Status

Penyesuaian Status adalah proses perubahan status hukum dari non-imigran menjadi imigran resmi, yang memungkinkan pemohon mendapatkan Green Card. Dengan kartu ini, penerima manfaat memiliki hak untuk tinggal dan bekerja secara permanen di AS selama 10 tahun sebelum perpanjangan diperlukan.

Untuk memenuhi syarat, pemohon membutuhkan sponsor berupa warga negara AS atau penduduk tetap yang mengajukan permohonan atas nama mereka. Sponsor ini mengajukan formulir I-130 (berbasis keluarga) atau I-140 (berbasis pekerjaan) sebagai bagian dari proses AOS.

Permohonan ini juga harus diajukan bersamaan dengan Formulir I-485 bagi mereka yang berada di AS dengan visa yang memenuhi syarat. Sementara itu, warga negara asing di luar AS atau dengan visa yang tidak memenuhi syarat perlu melalui proses konsuler di kedutaan atau konsulat AS.

## **Panduan Pengisian Formulir I-485**

Proses pengajuan Formulir I-485, yang dikelola oleh Layanan Kewarganegaraan dan Imigrasi AS (USCIS), mencakup enam langkah utama:

1. Unduh Formulir Terbaru: Dapatkan versi terbaru Formulir I-485 dari situs resmi USCIS.
2. Lengkapi Informasi dengan Teliti: Pastikan semua bagian formulir diisi sesuai instruksi.
3. Kumpulkan Dokumen Pendukung: Dokumen ini mencakup berbagai berkas yang tercantum dalam panduan resmi I-485.
4. Bayar Biaya Pengajuan: Biaya dapat mencakup biaya umum I-485, biaya tambahan untuk pemohon anak di bawah 14 tahun, atau dokumen pendukung lainnya.
5. Kirim Berkas ke Alamat yang Sesuai: Formulir I-485 harus dikirimkan secara fisik ke alamat USCIS yang ditentukan, tidak melalui pengiriman online.
6. Tunggu Proses Pemrosesan: Periksa estimasi waktu pemrosesan di situs USCIS untuk lokasi pengarsipan.

## **Pentingnya Bagan Pengarsipan Status**

USCIS menerbitkan Bagan Pengarsipan Status Penyesuaian secara bulanan melalui Buletin Visa yang diterbitkan Departemen Luar Negeri AS. Pemohon wajib mengikuti pedoman ini untuk memastikan kelayakan pengajuan. Jika permohonan diajukan di luar jangka waktu yang ditentukan, risiko penolakan atau penangguhan sangat tinggi.

Dengan panduan ini, warga negara asing yang ingin mengajukan Green Card di AS diharapkan dapat memulai proses AOS dengan lebih terarah dan efisien.[]